

Kipfenberg

Passfotos im Rathaus

[09.12.2015] Digitale Fotos für Pässe und Ausweise können im Markt Kipfenberg bald direkt im Rathaus erstellt und medienbruchfrei übernommen werden.

Für das Jahr 2016 plant das Einwohnermeldeamt im Markt Kipfenberg einen neuen Bürgerservice. Unterstützt von adKOMM können dann in der bayerischen Kommune digitale Fotos für Pässe und Ausweise im Rathaus direkt erstellt werden. Wie das Unternehmen meldet, werden die Fotos vom Software-System sofort auf ihre Tauglichkeit überprüft. Mit WebHD können sie ohne Medienbruch in den Antragsprozess übernommen werden.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Kipfenberg, Meldewesen